2024-04-02

## Militantes del PAN Coyoacán dejan equipo de Taboada para sumarse a proyecto de Clara Brugada

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/militantes-del-pan-coyoacan-dejan-equipo-de-taboada-para-sumarse-a-proyecto-de-cl ara-brugada/

Este martes, liderazgos de Coyoacán dejaron la campaña de Santiago Taboada para sumarse al proyecto de Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

Hannah de Lamadrid (abanderada en Coyoacán por la candidatura común "Seguiremos Haciendo Historia") se dijo convencida de que cuando uno entra en la vida pública busca cómo hacer el bien y transformar la realidad, algo que no han hecho los panistas en la demarcación.

"En la 4T estamos inspirando a varios liderazgos para que se sumen a nuestro proyecto. En Coyoacán somos más los que queremos hacer la diferencia, por eso celebramos la adhesión de los liderazgos este día, ellos quieren hacer el bien por la gente. Les damos la bienvenida, necesitamos recuperarnos de la gran noche de Coyoacán y brillar con gran luz", dijo.

El presidente de Morena en la capital, Sebastián Ramírez Mendoza, agradeció la adhesión de liderazgos como Miguel Abadía exdiputado por el Distrito 30 local, así como de Raúl García, excoordinador político de Ricardo Rubio, y de Liz Maldonado, excoordinadora del Módulo de Atención Ciudadana de este mismo personaje.

"Decirles a todas y a todos ¡Bienvenidos, esta es su casa! Morena y la Cuarta Transformación es la casa de todos los que quieren contribuir a la transformación y de todos los que quieren un mejor país y una mejor ciudad. A nosotros, el presidente López Obrador nos enseñó que no importa de dónde venimos, sino a dónde vamos y (su llegada) es importante para que vayamos construyendo algo nuevo en la ciudad y le demos continuidad a la Transformación".

Por su parte, el exdiputado local por el Distrito 30 Miguel Abadía señaló sentirse honrado y orgulloso de sumarse a la Cuarta Transformación e indicó que con él llegan liderazgos de colonias como la CTM Culhuacán Sección 5, 6, 8, 9 y 10, así como de Avante, Campestre Churubusco y Fovissste, entre otras.

"Coyoacán necesita ese giro, esa transformación. Quiero agradecer a Sebastián Ramírez por el apoyo que ha brindado a sus candidatos, eso habla bien de una buena dirigencia. Quiero dejar en esta mesa firmada el compromiso con los habitantes de Coyoacán de que pueden contar conmigo para lograr el cambio. Estoy seguro de que las candidaturas de Morena en la demarcación llegarán lejos, lograrán el triunfo y tendremos dignos representantes".

Finalmente, Paulo García, candidato a diputado local por el Distrito 30, señaló que en Coyoacán son muchos los vecinos y vecinas que (sin importar colores) quieren decencia en el gobierno de la demarcación y respuesta a sus problemáticas.

"Estamos cansados de los abusos y atropellos cometidos por el gobierno de Giovani Gutiérrez. La suma de estos liderazgos enriquecerá el trabajo de la Cuarta Transformación en la demarcación".

ss/cr